
ATA DE REUNIÃO DO COLÉGIO DIRIGENTE – CODIC
IFPR CAMPUS CAPANEMA

Título:  REUNIÃO ORDINÁRIA DO CODIC

Data: 09/08/2016 Horário: 13:30 às 16:30 Local: SALA EAD

ASSUNTOS

Aos nove dias do mês de Julho  de dois mil e dezesseis, às treze e trinta horas, na sala do EAD do

campus Capanema, estavam presentes o professor Marcos Fernando Schmitt, que preside o CODIC;

e os (a) senhores (as) Cleber Fernando Serafin, Daniela Silvestrin, Deise Cristiane dos Santos Mello

Zenatti,  Dennison  Benetti  Rodrigues,  Gustavo  Martins,  Luana  Linzmeyer, Luís  Fernando  Favretto

Luersen,  João Valdir da Silva, Mauricio Rodolfo Kurz e a servidora Elizete Neuza Brach designada

como secretária do CODIC, e os servidores  convidados como ouvintes Cristina Leviski Dutra e Nivia

Pereira Santos. O presidente iniciou a reunião dando as boas-vindas aos membros, iniciou os informes

gerais, comunicou a falta do membro Edivaldo que por questões de saúde de seu filho não pode se

fazer  presente,  e  informou que assumiu a presidência do CODIC,  e  relatou que com a  saída do

Rodrigo, o membro Cleber deixa de ser suplente e assume como titular,  tendo ainda um membro

professor suplente a professora Elize, informou também a saída do membro Edivaldo, que por pedido

de desligamento deixa de ser servidor, desta forma o presidente Marcos , solicitou aos membros do

CODIC, a permissão para que a servidora Nivia Pereira Santos, participa-se da reunião como ouvinte,

comunicou a todos a entrada da nova servidora, Cristina Leviski Dutra no GT pessoas, informou  que a

servidora estará presente na reunião como ouvinte, pois ela será a nova secretária do CODIC, devido

a sobrecarga na secretaria acadêmica, desta forma a servidora Elizete deixa as funções da secretaria

do CODIC. O presidente Marcos iniciou a pauta da reunião solicitando aos membros a mudança do

item três para o item dois,  relatando a importância da  definição do horário de funcionamento do

Campus, pois é imprescindível   para que possamos discutir as contrapartidas com a prefeitura , pois o

ajuste do horário do Campus, facilita a intervenção com a prefeitura,  onde todos concordaram. O

membro  Dennison  iniciou  o  item  um  da  pauta,  relatou  alguns  dados   referente  ao  acesso  ao

documento para implantação do campus e relatou algumas contrapartidas da prefeitura ,informou que

o campus prevê estrutura para capacidade de 60 professores , 40 técnicos administrativos e 1200

alunos , entre as contrapartidas da prefeitura relatou a doação do terreno, onde o documento prevê 60

mil metros quadrados e a prefeitura cedeu o terreno de 129mil metros quadrados, o membro Dennison

explanou que o deferido documento também aborda entre as contrapartidas da prefeitura , cercar o

terreno,  transporte  coletivo  aos  estudantes,  ponto  de  ônibus  junto  ao  terreno,  nesse  primeiro

documento afirmou o membro Dennison, seria o que a prefeitura poderia oferecer como contrapartida

a  instalação  do  campus,  e  com o  apoio  de  todos  os  municípios  da  região,  o  membro Dennison

comentou que este foi o primeiro  envio de compromissos dos municípios junto a reitoria, com  seu

inicio em dois mil e onze , e como em dois mil e doze e dois mil e treze não teve alunos, somente em

dois mil e catorze, solicitou junto a prefeitura, as contrapartidas, como comprometimento da prefeitura

o acesso ao  transporte coletivo, a pavimentação, a soldagem do terreno como já realizado, o cercado,
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como informou o membro Dennison, ainda não realizado, e da proibição de instalação de comércio de

bebidas alcoólicas. O membro Cleber questionou referente ao transporte,  se é gratuito, público, ou

para os estudantes, o membro Dennison relatou que seriam duas linhas de manhã duas a tarde e duas

a noite,  e explicou que o problema é que no documento se encontra de forma muito subjetiva,  e

informou que quando se fala de  público, não está afirmando que é gratuito,  e que o campus deve

recorrer a LDB, pra que se possa garantir este acesso gratuito do transporte aos alunos, o membro

Dennison relatou ainda, que referente ao transporte ainda não a  existência de uma regulamentação

para transporte público no  município de Capanema.  O membro Dennison informou que em vinte e

nove de Janeiro  de  dois mil e treze, a prefeita lembrando o membro Dennison que a mesma não

havia  ainda  tomado  posse,  reconfirmou  os  compromissos  da  prefeitura,  informou  ainda  que  o

documento seguiu mesmo padrão, continuando o membro Dennison informou que em setembro de

2014, começou acompanhar o processo, e enfatizou  que o campus através de vários ofícios reforçou

as demandas referentes as contrapartidas da prefeitura,  relatou que o problema hoje do campus, no

qual foi informado na reunião dos pais onde o membro Deise esteve presente a falta de subsídio para

o transporte escolar do Campus pela prefeitura, o membro Dennison reforçou que o campus tem como

embasamento legal, a LDB que  orienta que a Educação Básica prevê o acesso ao transporte escolar

gratuito,  tendo como esta  a compreensão que se tem foi acionado o conselho tutelar, e através do

Francisco  a  solicitação de reclamação dos pais  ao  ministério  Estadual,  neste  embate  houve dois

cancelamentos junto a prefeitura, eu reagendamento para final de Agosto, o membro Dennison afirmou

que  dentro  das  possibilidades  do  campus,  o  que  poderia  ser  realizado  foi  realizado.  O  membro

Dennison  enfatizou  que  hoje  o  maior  problema  senão  o  mais  significativo  que  o  campus  vem

enfrentado em relação a evasão de alunos, é pela falta de transporte escolar, destacou a saída de 7

alunos onde destes cinco foi devido ao transporte, o membro Deise enfatizou da dificuldade de acesso

dos alunos e  relatou  ainda da falta  de  iluminação na rua que dá acesso ao campus,  o  membro

Dennison afirmou a falta de segurança, tanto devido a iluminação como a falta de cercado, o membro

Gustavo relatou que como era também interesse da prefeitura a abertura do Campus e que se ela se

comprometeu, a prefeitura devera arcar com os comprometimentos firmados. O Presidente Marcos

informou que como não foram dadas as contrapartidas da prefeitura foi acionado o ministério publico, e

na data de 29 de Agosto terá uma audiência com o promotor,  campus,  e prefeitura,  o Presidente

Marcos acredita que seja proposto um acordo,   que tem como nome termo de agente conduta, e

explicou que este termo da prazo de seis meses na qual é prorrogado por mais seis meses e as

prioridades são cumpridas em relação á  necessidade e urgência que o campus tem, e enfatizou que

os  membros  precisam listar  estas  prioridades,  o  membro  Gustavo enfatizou  e  lembrou  que  esta

questão não é politica e que a preocupação do campus é perda significativa de alunos pelo mesmo

motivo, o membro Deise lembrou que a meia passagem, do transporte na parte da tarde foi dada pelo

dono da Ezacatur e que não houve ajuda da prefeitura, e ainda lembrou da dificuldade na ida na parte

da manhã para o campus pois hoje são duas turmas  e o ônibus vem superlotado  tendo o risco de

acidente,  o membro Luana enfatizou o risco de vir  a pé pela PR, o  membro João lembrou que o

instituto  e toda a comunidade e sociedade organizada deve se reunir  e  solicitar  que a prefeitura

cumpra com as contrapartidas, e relatou a prioridade  ao transporte escolar, pois este é um quesito de

fundamental importância para  o campus,  pra que não seja mais prejudicado do que já está sendo
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devido a evasão de alunos,O  membro Gustavo comentou que no ponto de vista  dele,  não está

relacionado  ao  custo,  e  sim  uma  briga  de  interesses  das  escolas,  os  membros  Luís e  Cleber,

comentaram se existe uma regulamentação, um projeto, o membro Maurício relatou que o que existe é

uma linha de transporte coletivo, onde o projeto de lei prevê o traçado do ônibus, os pontos e valor da

passagem, e comentou que para que seja apresentado a câmera deve partir de  algum vereador, o

membro Luís informou que se a prefeita tivesse interesse ela mesmo regulamentava e mandava para a

câmera, o presidente Marcos informou que a partir da  audiência do dia 29 poderia  dar um parecer

melhor até mesmo poder cobrar das outras prefeituras, relatou ainda a preocupação de que o promotor

mande fazer o transporte escolar e encaminhe um ônibus somente, como o campus irá ter quatro

turmas no ano de dois mil e dezessete,  além da superlotação   especificou a aluna maria que para

poder  pegar  todos  os  alunos  esta  teria  que  acordar  muito  cedo.  O  presidente  marcos  relatou  a

importância de ajustar o horário do campus, o membro Deise comentou da importância de igualar os

horários, com os dos colégios, o presidente Marcos relatou a importância de se discutir o item dois,

pois é de suma importância para adequar o transporte, pois os dois assuntos estão interligados, desta

forma deu-se início ao ponto dois, o membro Dennison iniciou sua fala, relatou que a regulamentação

prevê oitocentas  horas,  em cinco dias na semana,  informou que não fecha,  e  que necessita  dos

horários  para complementar, o membro Dennison relatou que o horário do campus é um dos assuntos

complicados, o membro Deise relatou se existisse a possibilidade de pegar os alunos do campus por

último, o membro Marcos enfatizou que esta seria uma alternativa, e que se existir esta possibilidade o

campus tera que se adequar aos horários, e que o espaço físico é possível de relocação, o presidente

marcos relatou que não é possível encerrar as aulas as onze e dez, e sim teria que acabar as onze e

cinquenta, o presidente ainda abordou  a preocupação dos pais de que não existe mais o almoço em

família, devido aos horários, o membro Gustavo comentou que devemos fazer de modo que se torne

atrativo ao aluno, o presidente Marcos relatou que existe a possibilidade de relocar os horários para a

tarde para que os alunos não tenham que ficar até o meio dia e vinte no campus, ainda relatou que

tanto as aulas como a adequação dos horários se faz importante ,  e enfatizou da importância de

relacionar com o transporte coletivo, nesse contexto o presidente marcos enfatizou a importância de

um novo horário no campus, argumentou a necessidade de sentar junto com as escolas  para elaborar

o calendário letivo e negociar junto a prefeitura sobre a adequação dos horários e relatou que não

podemos apenas pensar que a prefeitura necessita se adequar e sim deve existir uma  flexibilidade

para que aja um acordo, e citou como exemplo o campus de Barracão, o membro Dennison lembrou

que deve se observar o calendário da proens, e verificar estas variações de  início e fim, o membro

Cleber indagou se à possibilidade  de adequar as férias junto as escolas, o presidente Marcos diz que

sim e enfatizou a importância de se negociar a proposta junto a prefeitura, a membro Deise indagou

qual seria esta proposta, o presidente explicou da necessidade de retirar a última aula e relocá-la para

tarde, o membro Gustavo relatou da perda de 10 minutos de aula, o presidente Marcos relatou que o

intervalo é muito longo (trinta minutos) e deverá ser reduzido para vinte minutos, assim ganhando os

dez minutos. O membro Cleber comentou sobre a possibilidade da abertura do campus aos sábados, o

membro Maurício explicou que o maior  dificuldade, que o campus encontra hoje é a falta de servidor,

o membro Cleber abordou que varias instituições têm essa possibilidade e relatou da importância para

que os alunos do EAD, FIC, possam utilizar a biblioteca e os computadores do campus, o membro
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Deise enfatizou que muitos alunos não tem acesso ao computador e com a abertura do campus daria

maior acessibilidade a estes, o membro Maurício relatou da importância de se aproximar o campus da

comunidade,  o  membro  Deise  comentou  se  existe  a  possibilidade  do  acesso  da  biblioteca  a

comunidade,  o  presidente Marcos disse que sim,  que se faz  necessário  somente um cadastro,  o

membro Dennison enfatizou a importância de um horário noturno, e que a grande dificuldade que tem

encontrado é a falta de servidores,  o presidente Marcos retornou ao horário letivo,  solicitou como

proposta junto a prefeitura, o horário das sete e trinta as onze e quarenta e cinco e das treze horas

quinze minutos as quinze e trinta, o membro Mauricio  enfatizou que este horário é para o semestre

que vem, o presidente Marcos indagou que este horário é possível de reajustes, o membro Deise

indagou  referente  ao  horário  dos  servidores,  o  membro  Maurício explicou  da  possibilidade  de

adequação dos horários dos funcionários terceirizados,  assim finalizando o item dois  da pauta.  O

presidente Marcos passou a palavra ao membro Maurício referente aos informes gerais,  onde este

relatou  o vazamento  de incêndio na data do dia  treze de julho, no dia vinte e nove foi realizado a

restauração e no dia trinta de julho o sistema voltou a funcionar normal, em relação a iluminação o

membro  Maurício relatou o problema das lâmpadas queimadas, onde encaminhou um memorando

solicitando explicação, onde este informou que havia uma sobrecarga, na data do dia dezenove de

julho o engenheiro Chefe, realizou a correção e sua restauração, o membro Maurício relatou que com

ajuda do técnico em informática Raul e o motorista Jair, realizaram a troca das lâmpadas, mas devido

a novas sobre cargas, houve a queima de novas lâmpadas, informou que foi encaminhado o laudo,

onde este apresentou problemas na rede elétrica, erro do projeto elétrico , não foi levado em conta que

cada terreno tem uma força de aterramento diferente, posterior foi implantado para raios solucionando

os problemas, o membro Maurício relatou que o problema da sala dois é o disjuntor que é fraco e

desarma, e informou que os bebedouros estão com a corrente duzentos e vinte e já estão funcionando,

após se fez um intervalo, e em seguida se deu a leitura da ata anterior,  o membro Cleber solicitou

adequações, alegando não ter recebido a Ata da reunião para correção e devidas adequações, deu-se

a continuidade da reunião, onde o membro Deise questionou sobre a amostra de cursos, o presidente

Marcos  falou  sobre  possível  prorrogação  da  amostra,  o  membro  Deise  indagou  sobre  a  nova

coordenação, onde o presidente Marcos falou que as portarias estão por sair  e a hora que estas

saírem todos serão informados,  o membro Deise  indagou sobre o membro Edivaldo,  o presidente

relatou que devido a questões pessoais ele estará se desligando do campus,  o presidente Marcos

dando continuidade a reunião iniciou o item 3 da reunião que Propõe o aumento da representação do

Campus Avançado Barracão, alunos EAD e coordenadores no CODIC, o membro Cleber questionou

de como se faz esta alteração para incorporação de novos membros, o membro Dennison explicou

que não pode alterar a resolução vinte e dois, e qualquer mudança deve ser encaminhada solicitação

ao CONSUP, o membro Cleber questionou a falta de representatividade do EAD, afirmou  que a uma

exclusão total , e do campus de Barracão, o presidente Marcos explicou da importância de aumentar

os membros do CODIC, e que a preocupação está na legalidade deste feito, e lembrou que o membro

Daniele, esta representando os docentes e não o EAD, e ressaltou a importância da representatividade

do EAD, o membro Maurício relatou da importância das reuniões do CODIC ser de caráter público, e

informou que neste caso não a manifestação mas quem quiser participar como ouvinte, fica aberto, o

membro  Deise  afirmou  que  deste  modo  demonstra  maior  transparência,  o  presidente  Marcos
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comprometeu  -se  a  verificar  e  solicitou  ao  membro  Cleber  para  auxiliar  no  estudo  da  legislação

verificar os trâmites legais, para posterior encaminhamento ao CONSUP, e ressaltou a importância de

incorporar este assunto a pauta novamente, dando seguimento a reunião o presidente Marcos, colocou

em reunião o item 4 da pauta institucionalizar que as unidades de execução (Diretoria Geral, Diretoria

de  Planejamento  e  Administração  e  Diretoria  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão)  disponibilizem

bimestralmente, relatórios consolidados das ações que cada unidade realizou no período. E que tais

informações  sejam dadas  na forma mais  didática  possível,  ficando fisicamente  à  disposição  para

consulta pública, até que a página  on-line do  Campus entre em atividade, abordou que este item é

uma solicitação do membro Edivaldo,  o membro Dennison relatou que acha de suma importância a

divulgação desses relatórios , pois auxiliam no esclarecimento das atividades do campus , e comentou

apenas de se mudar estes relatórios de bimestral para semestral, o presidente Marcos afirmou que

também concorda da importância destes relatórios semestrais, o membro Deise questionou do não

funcionamento da página do campus,  o presidente Marcos explicou que depende da alimentação de

Curitiba para colocar as notícias, e relatou que não houve liberação para  que cada campus cria-se sua

própria página, e a probabilidade de criação desta página, está entre dois mil e dezoito e Dois mil e

Dezenove, o membro Deise relatou a preocupação durante o processo seletivo, o membro Cleber

relatou que acredita que este ano seja mais tranquilo, e acredita que a divulgação no Facebok seja

suficiente,  o  membro  Maurício  relatou  da  importância  dos  relatórios  semestrais  até  para  maior

compreensão do trabalho da parte administrativa, e relatou que o envio de relatórios semestrais é

viável, o presidente Marcos afirmou que a ideia do membro Edivaldo é viável, mas o interessante seja

o envio semestral destes relatórios, assim colocou-se em votação, aprovado por todos os relatórios

serão emitidos semestralmente,  Assim, foi  lavrada por mim, Elizete Neuza Brach, a presente ata,

assinada por todos os presentes acima nominados e referenciados.

Elizete Neuza Brach

Daniela Silvestrin

Deise Cristiane dos Santos Mello Zenatti

Dennison Benetti Rodrigues

Gustavo Martins

Luis Fernando Favretto Luersen

Cleber Fernando Serafin

Mauricio Rodolfo Kurz.

Marcos Fernando Schmitt

Luana Linzmeyer

João Valdir da Silva
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